

べいる通信 令和5年3月号

昼夜の寒暖の差はありますが、日中のポカポカな陽気が春を感じさせてくれています。子ども達は、毎日戸外遊びを行い、風邪をひかない身体作りを行いながら、元気に楽しく遊んでいます。今年度も残りわずかとなりましたが、最後までけがや病気に気を付けて、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

節分豆まき！！

2月3日に節分豆まきを行いました。牛乳パックや折り紙を使って、様々な表情をした鬼の顔が付いた豆入れを子ども達が工夫して制作しました！豆まきでは、鬼に見立てた人形に向かって、「怖い鬼をやっつけるぞ」「鬼は外！！福は内！！」と元気いっぱい、勢い良く豆を投げていました！今年も1年健康に過ごすことができるように願いを込めて豆まきを頑張った子ども達でした☆



♡バレンタイン制作♡



2月14日にバレンタイン制作を行いました。素敵な模様の画用紙でチョコレートをラッピングして、「お家に帰ったらお母さんとお父さんに渡すんだ！」と張り切って制作を行っていました！

活動風景



A

♪英語教室♪

英語教室として、土曜日の開所日に外部講師のマーティン先生にお越しいただき、遊びながら英語を教えていただきました！お人形を使った遊びやカードを用いた遊び等を通じてたくさんの英語を教えてもらった子ども達でした！

